

Red de Género, Inclusión y Equidad Social de la Región Centro Occidente de ANUIES prepara su Coloquio Internacional

XIV Coloquio Internacional de la Red de Género Inclusión y Equidad Social



Desigualdades y Brechas de Género

22 Y 23 DE JUNIO DE 2023
MODALIDAD VIRTUAL



Boletín de prensa

- Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede en modalidad virtual, los días 22 y 23 de junio para reflexionar en torno de las desigualdades y brechas de género.

Con la temática de Desigualdades y brechas de género, la Red de Género, Inclusión y Equidad Social de la Región Centro Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) realizará los días 22 y 23 de junio en la Universidad Autónoma de Aguascalientes la catorceava edición de su Coloquio Internacional.

Al respecto, la doctora Evangelina Tapia Tovar, profesora investigadora del Departamento de Sociología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y coordinadora del Coloquio representa una oportunidad para presentar los avances de investigación y dar a conocer las actividades emprendidas por las instituciones de educación superior, de tal forma que se pueda contribuir a crear una cultura que favorezca la equidad y el respeto.

Agregó que la temática seleccionada sobre desigualdades y brechas de género pretende sensibilizar a las y los participantes sobre las brechas que aún existen entre los géneros y visibilizar las acciones que se están llevando a cabo en las instituciones de educación superior de la región centro occidente, en cuatro mesas de trabajo. Respecto a Brecha digital, se busca identificar aquellos elementos que favorecen o dificultan la inclusión de las mujeres en las actividades relacionadas con las tecnologías de información y comunicación. Asimismo, se propuso la mesa sobre Desigualdades y brechas laborales, pues aún hay situaciones de segregación en los contextos laborales hacia las mujeres y las personas de la diversidad sexual. Una tercera mesa abordará los efectos psicosociales pospandemia, ya que a pesar de ser un fenómeno en declive los efectos psicológicos y emocionales aún se resienten entre la población.

La cuarta mesa de trabajo implicará una presentación de lo que se ha hecho y qué falta en términos de las políticas y protocolos para la reducción de brechas de género en las instituciones de educación superior; además de esta mesa, también se integra un panel sobre buenas prácticas o experiencias exitosas para cerrar brechas y desigualdades de género en el que participarán representantes de diversas instituciones de educación superior.

Por otra parte, el programa del Coloquio contará con la conferencia magistral "Desigualdades y Brechas de Género en la Educación Superior" a cargo de la doctora Ana Gabriela Buquet Corleto, del Centro de Investigaciones y Estudios de Género de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); y la presentación del libro "Reinvención de nuestra identidad como mujeres viejas. Cuerpo sexualidad y resiliencia", una publicación de la UAA que aborda la discriminación y rechazo por edadismo o envejecimiento hacia las mujeres.

El plazo para el envío de ponencias se amplió hasta el 9 de junio de 2023. La convocatoria en extenso se puede consultar en <https://acortar.link/DTRmi>. El Coloquio Internacional de la Red de Género, Inclusión y Equidad Social se podrá visualizar a través de la plataforma eventos.uaa.mx.

La Red de Género, Inclusión y Equidad Social (REGIS) de la Región Centro Occidente de la ANUIES está conformada por el Centro de Enseñanza Técnica Industrial, el Instituto Tecnológico de Morelia, el Instituto Tecnológico Superior de Irapuato, el Instituto Tecnológico de Zitácuaro, el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, el Instituto Tecnológico de Colima, la Universidad de Guadalajara, la Universidad de Guanajuato, la Universidad de Colima, la Universidad Tecnológica de León, la Universidad Tecnológica de Jalisco, la Universidad Tecnológica del Norte de Aguascalientes, la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, institución que está a cargo de la coordinación de dicha Red.

---000---

